

Le Satori sushi s'offre une cure de jeunesse

STÉPHANIE MAC FARLANE
smacfarlane@canadafrancais.com

Après environ trois mois de travaux, le restaurant Satori sushi, situé sur le boulevard Saint-Luc à Saint-Jean-sur-Richelieu, rouvre ses portes au public sous un nouveau jour avec une nouvelle ambiance, un nouveau menu et un système de commandes en ligne.

L'établissement qui offre une cuisine d'inspiration japonaise était inaccessible à la clientèle depuis le 14 janvier dernier. «Le restaurant avait besoin d'être rafraîchi. Pour respecter nos clients, on prend soin de notre établissement», soulignait la vice-présidente exécutive du Groupe Satori Linda Cheng, lors d'une entrevue avec le *Canada Français* à la fin du mois de janvier.

L'administration du restaurant a profité de la réalisation de ces travaux pour repenser les espaces de circulation.

«L'espace *take out* a été repensé afin que les gens puissent circuler sans qu'il y ait un bouchon», mentionne Mme Cheng.

Les tables, notamment celles de l'entrée, ont été disposées autrement.

Une centaine de personnes peuvent y manger, que ce soit au bar ou dans la salle à manger.

Le restaurant offre aussi un nouveau décor. «Les matières sont plus épurées, plus brutes, plus naturelles», indique Mme Cheng. Des éléments propres à la culture nipponne ont aussi été intégrés, notamment des lanternes.

«On espère que les clients vont aimer ce renouveau. On a gardé la tradition avec la qualité du menu et du service tout en tentant de faire mieux en ayant un restaurant au goût du jour», enchaîne Linda Cheng.

COMMANDES EN LIGNE

Le restaurant du boulevard Saint-Luc a également mis en place un service de commandes en ligne. En plus de simplifier le processus, ce nouveau système permet aux clients d'éviter d'attendre leur commande en restaurant puisqu'il est possible d'y indiquer l'heure de cueillette souhaitée.



Le nouveau décor de Satori sushi propose un décor épuré composé de matières brutes.

L'image de marque de Satori Sushi a également été revue. «On a essayé de faire une réflexion sur ce qu'était le Satori. En quelle image et en quel mot peut-on le résumer», explique Mme Cheng.

REOUVERTURE

Le Satori sushi sera rouvert officiellement à compter du 16 avril. Une soirée de réouverture est d'ailleurs organisée à cette date, dès 17 heures. Une inscription est requise. La thématique japonaise Hanami, qui symbolise le renouveau et souligne l'arrivée du printemps, sera mise en valeur.

Ladi Cheng, propriétaire du restaurant Satori et président du Groupe Satori, sera

sur place, tout comme son équipe de gestion et de restauration.

D'ici là, le restaurant est accessible au public grâce à une ouverture graduelle. Depuis le début du mois d'avril, les clients peuvent y manger sur réservation ou encore commander un repas pour emporter.

Ouvert depuis 2003, le Satori sushi de Saint-Jean-sur-Richelieu compte une cinquantaine d'employés. Le groupe Satori, qui détient trois autres restaurants, soit deux à Montréal et un au Quartier DIX30, a plus de 200 employés.

L'investissement requis pour effectuer ces travaux de rénovation n'a pas été chiffré.

Battelec obtient un appui financier de 3,2 M\$

STÉPHANIE MAC FARLANE
smacfarlane@canadafrancais.com

L'entreprise Battelec, située sur le boulevard Croisette depuis l'automne dernier, a obtenu un prêt de 3,17 M\$ d'Investissement Québec pour la construction de sa nouvelle usine dans le parc industriel d'Iberville qui a nécessité un investissement de 7 M\$.

Investissement Québec, qui a pour mission de favoriser la croissance de l'investissement au Québec, a annoncé le 3 avril dernier avoir investi 3 175 000\$ pour soutenir la croissance de Battelec, une entreprise spécialisée dans la fabrication de batteries.

«C'était déjà prévu. C'est eux qui font l'annonce. La bâtisse est déjà faite, mais c'est grâce à leur financement. On a eu l'argent pour construire la bâtisse», souligne Nicolas Perron, vice-président de Battelec.

La pelletée de terre officielle des nouvelles installations a été réalisée en

septembre 2017 sur le terrain de 230 000 pieds. La production, autrefois effectuée sur le boulevard d'Iberville à l'angle de la rue Germain, a été transférée le 17 septembre 2018.

La construction de cette nouvelle bâtisse qui a nécessité un investissement de 7 M\$ a permis à Battelec de créer de nouveaux emplois, ce qui a fait porter le nombre de travailleurs de 44 à 62.

NOUVEAUX PRODUITS

Selon Investissement Québec, l'appui financier a permis à l'entreprise d'améliorer sa nouvelle usine, notamment par l'ajout de différents modèles de chargeurs à batterie, une chambre de peinture, des chariots élévateurs, un système de traitement d'eau et du matériel informatique.

Le nouveau bâtiment de 52 000 pieds carrés permet aussi à Battelec d'augmenter sa superficie de 28 000 pieds carrés et sa capacité de production.

L'entreprise a également procédé à l'acquisition de nouveaux

équipements. «Ils sont presque tous en fonction. Il y a des nouveaux, plus sophistiqués, qu'on va installer, mais on est encore en processus de faire les dessins pour améliorer la santé, la sécurité et l'environnement», mentionne M. Perron.

L'entreprise tente aussi de percer de nouveaux marchés en développant de nouveaux produits dont une batterie plus écologique au lithium. «On en a livré une. On est en soumission. C'est embryonnaire. On embarque dans cette nouvelle technologie», enchaîne Nicolas Perron.

Le Rendez-vous d'embauche couronné de succès à Lacolle

STÉPHANIE MAC FARLANE
smacfarlane@canadafrancais.com

Vingt-quatre personnes ont participé au premier Rendez-vous d'embauche organisé par le Club de recherche d'emploi Vallée des Forts au Centre Léodore-Ryan de Lacolle, le 3 avril dernier.

«Ça a été un succès. Nous avons 30 personnes d'inscrites et 24 sont venues. Nous sommes très heureux de la participation», réagit Patrice Deneault, conseiller au développement au Club de recherche d'emploi Vallée des Forts.

Le Rendez-vous d'embauche propose une expérience contraire aux traditionnels salons de l'emploi où les chercheurs d'emplois parcourent les kiosques pour aller à la rencontre des employeurs.

Au Rendez-vous d'embauche, ce sont plutôt les représentants des entreprises qui doivent charmer les chercheurs d'emploi. Chaque employeur a 20 minutes pour présenter son milieu de travail, les postes disponibles et convaincre les participants de venir travailler chez eux.

Le 3 avril, des représentants en ressources humaines d'Arneg (Ladelle),

de Robert Thibert (Napierville), de Vegro (Sherrington), du Parc Safari (Hemmingford) et de Produits Forestiers Universal (Saint-Bernard-de-Lacolle) y étaient.

Au terme des cinq représentations, les employeurs et les participants avaient accès à un espace avec table et chaises pour continuer la conversation.

LA SUITE

Ce Rendez-vous d'embauche était le quatrième à être organisé par le Club de recherche d'emploi Vallée des Forts. Les trois premières éditions avaient été tenues dans les locaux de l'organisme sur la rue MacDonald à Saint-Jean-sur-Richelieu.

L'activité de Lacolle était la première à être orchestrée à l'extérieur et le Club de recherche d'emploi Vallée des Forts n'écrit pas de reproduire l'expérience.

«La réponse est unanime de la part des employeurs. Ils désirent participer à une prochaine édition. Nous retournerons prochainement à Lacolle et nous allons tâter l'intérêt du côté est de la rivière Richelieu», enchaîne M. Deneault.



Nicolas Perron, vice-président de Battelec, Chantal Leblond, directrice de compte principal à Investissement Québec, Philippe Perron, président de Battelec, Christine Tardif, directrice régionale adjointe, Rive-Sud et Montérégie à Investissement Québec et Claude Perron, secrétaire-trésorier de Battelec.